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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere in base a 
quali disposizioni regolamentari e discipli-
nari, o in omaggio a quali criteri politici 
nove caporali e soldati della Scuola allievi 
aviatori di Roma (Caserma Cavour) siano 
stati puniti; e se, essendo fra essi un capo-
rale trovato in possesso di una poesia sa-
tirica contro Gabriele D'Annunzio, sia stata 
applicata contro detto caporale la sanzione 
contemplata dalle leggi vigenti per repri-
mere le offese al capo di uno Stato amico 
od alleato. {L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

«Ciceott i» . 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio elovoro, 
per sapere se la istituzione del monopolio 
fiscale della vendita dello zucchero, elimi-
nando l'acquisto, da parte dello Stato, dal 
migliore offerente, sia stata voluta per con-
solidare, convertendolo in un servizio di 
Stato, lo strozzinaggio perpetrato sui con-
sumatori dai predoni dell'industria zucche-
riera ; e se sia vero - ciò che i giornali 
hanno pubblicato senza essere smentiti -
che recentemente l'Amministrazione dello 
Stato abbia ricusato una offerta di zucchero 
della Czeco-Slovacchia a cento lire il quin-
tale, certo allo scopo patriottico di favo-
rire la benemerita industria nazionale del 
trust zuccheriero, che vende il suo prodotto 
allo Stato ad oltre lire 200 il quintale. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Ciccotti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se e con quali criteri, come si è praticato 
in altre Amministrazioni dello Stato, in-
tenda sistemare gli avventizi assunti du-
rante il periodo della guerra nelle Ammi-
nistrazioni provinciali scolastiche. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

«Rubil l i» . 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se non 
creda consentire che possano essere dichia-
rate definitive le patenti provvisorie per 
l'abilitazione alle funzioni di segretario co-
munale, - concesse a termini del decreto 
luogotenenziale 27 maggio 1915, n. 744, an-
che per coloro i quali pur avendo gli altri 
requisiti, non abbiano prestato il servizio 
di due anni in qualità di segretario o vice 
segretario comunale, richiesto dall' arti-

colo 2, n. 2, del decreto luogotenenziale 2 
ottobre 1919, n. 1853, per essere stati sotto 
le armi per mobilitazione della propria 
classe, tanto più che anche le patenti prov-
visorie non potevano ottenersi senza un 
periodo di lodevole servizio. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rubili! ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere per quali 
motivi i risarcimenti dei danni, apportati 
dalle truppe ai diversi comuni del Pole-
sine (Rovigo) dopo la ritirata del 1917 ben" 
chè verificati da mesi e anni, non siano 
stati ancora dalle competenti Commissioni 
liquidati e passati al pagamento,' nono-
stante le continue insistenti richieste delle 
Amministrazioni comunali, che di quei fon-
di hanno bisogno per pareggiare la corri-
spondente partita di spese per restauri. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Matteotti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se abbia notizia del dannoso e sistematico 
inconveniente del ritardo nel pagamento 
delle specifiche delle indennità mensili do-
vute agli ufficiali di bonifica per diaria e 
chilometraggio, e se non creda doveroso 
che le suddette indennità vengano pagate 
dai rispettivi ingegneri capi del Genio ci-
vile con fondi messi a loro disposizione, 
come si fa per gli ingegneri, geometri ed 
assistenti. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Lollini ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dei trasporti marittimi e ferroviari 
e dei lavori pubblici, per sapere a qual punto 
sono le pratiche per la costruzione della 
ferrovia Pavia-Abbiategrasso-Busto Arsi-
zio, e dell'altra progettata, in confronto 
alla prima, Abbiategrasso-Legnano, e se non 
credano doveroso sollecitare dette pratiche 
onde rendere possibile l'inizio dei lavori per 
dare occupazione ai moltissimi disoccupati 
esistenti nella plaga e soddisfare alle esi-
genze improrogabili del traffico in quella 
importante e industre zona. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Ghezzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere: 

a) se non creda equo e necessario di con-


